
しずおか防犯パトロール活動報告　集計結果

１　報告者数（３月末時点）
報告対象677名に対して、151名から報告があった。

（登録者1442名　企業・団体は代表者がとりまとめて報告）

２　報告対象期間
令和７年１月～３月末

３　活動頻度
ほぼ毎日 28
週に３～５回程度 69
週に１～２回程度 26
月に３～５回程度 10
月に１～２回程度 17
ほぼ活動しなかった 1

４　活動地域（複数回答あり）

葵区内（山間地） 10

葵区内（安倍川以東） 76
葵区内（安倍川以西） 19
駿河区内（安倍川以東） 41
駿河区内（安倍川以西） 21
清水区内
（旧清水市域　国道１号以北） 11

清水区内
（旧清水市域　国道１号以南） 25

清水区内（由比） 3
清水区内（蒲原） 3

５　活動方法（複数回答あり）
通勤通学途中 95
散歩・ウォーキング 46
ランニング 13
犬の散歩 13
買い物の行き帰り 32

花の水やりなど自宅近辺 6

サイクリング 7
その他 16

６　不審者の発見の有無
あった 4
なかった 147

７　通報の有無
110番通報した -
交番・警察署に通報した -
通報しなかった 4

・放課後子ども教室の行き帰り

・孫たちを家に訪問時、下校迎え

・子どもの登園の付き添い

・営業活動中、業務中

・登下校時の見守り活動

・農作業中

・地元自治会の会合等

・週末のゴミ拾い時

・小学校の旗振り当番

・趣味の活動時の行き帰り

・勤務中

・渉外活動中
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８　しずおか防犯パトロールについてのご意見（要旨）

事務局の回答

情報提供ありがとうございます。
今後も同様の事案がありましたら、見た場所等の情報をお近くの交番に
ご連絡お願いいたします。
引き続き防犯活動へのご協力お願いいたします。

車両等に貼付するステッカーがございますので、ご案内させていただき
ます。ステッカーをお求めの際は、以下の手順に沿って、電子申請
フォームからお申し込みをお願いいたします。

（電子申請の手順）
ホームページトップ → 防災・安全 → 防犯・犯罪被害者等支援 → 防犯
→「しずおか防犯パトロール」の参加者募集 →ページ内の「しずおか防
犯パトロール登録内容変更等申請」をクリック → Q3にて「ステッカー
の交付」を選択し、申請

　　　　　　　　　　⇦こちらの二次元コードを読み込むことでも
　　　　　　　　　　　電子申請のフォームに移動できます。

電子申請が大変であれば、紙の申請用紙を提出することでも申請が可能
ですので、必要であればしずおか防犯パトロール事務局までご連絡くだ
さい。

ご意見ありがとうございます。
事務局内で共有し、今後の参考にさせていただきます。

９　しずおか防犯パトロールについてのご感想（要旨）

主に通勤帰宅時に、腕章付けてます。
買い物の際も腕章付けてます。
特に付けてる際は、気にはしてないですが、食事の時は裏返しして、目立たないよ
うにしてます。
今後も、通勤時、市内を出かける際は、腕章付けて活動致します。
バイクのケースに付けるシールが有りましたら、1枚頂きたい為、宜しくお願い申
し上げます。

内容

自宅(と思われる)畑で草を焼いていて煙が相当上がっていたので気になりました。
今、山火事が頻繁している時なので止めて欲しい。警察がパトロールして注意を促
して欲しい。近所では言いにくい。

腕章が通常のタイプより幅が小さいので、文字が小さく目立たないかなと思いま
す。

庁内でもまだまだ知らない人がいますので、継続的な周知をお願いします。

　不審者かもしれない人がいた。
　静岡県警の防犯アプリ（どこでもポリス）でも隣接する地域で相次いで不審者　による児童への声掛け案件が報じられていたので案じられた。
　長田街道３６６号の駿河区青木にて、向かいから徒歩で上下つなぎ姿の長身で20代とみられる男とすれ違った。男は渭川寺か付近の民家を遠目に注視し
つつ北上していて目についた。見掛けない長身で目立つつなぎの作業服姿だったし、同様に沿道沿いを徒歩で歩いて民家を探るような事業者関連はほぼ知ら
ない。
　すれ違いざまに男の顔を意図して注視し数メートル離れた後に振り返ったら男は物言いたげにこちらを見返していた。単なる架電工事の下見か何かにして
は手ぶらだし単身で薄汚れた鉄工所の工員もようなつなぎ姿で沿道を物色して歩く目的が分からないが、時間帯や場所からして即何か起こるとも思わなかっ
た。可能性としてはトクリュウ等の押しこみ強盗の下見役とかを想定した。
　近所に住む同僚にそれとなく注意喚起をしたが、その後も特段何事も生じなかった。単に鉄工所勤めの若者がその日だけ必要があって通っただけとかだろ
うかと。
　他は特には無い。
　駿河区で道路修復工事が複数カ所であり、夜間のクルマでの通行時は片側交互通行になっている箇所があり注意が必要だったくらい。

より多くの人が防犯パトロールに参加し、静岡市が「不審者がいない、安全で安心なまち」になることを祈って、これからも活動していきます。

無灯火の自転車、ながら運転の自転車、イヤホンをしている自転車などを見かけても、なにもできないのがもどかしいです。取り締まりが強化されることを
願います。

通勤中など日々の生活の中で取組むことができるため多くの方が参加しやすい素晴らしい取組みだと思います。私達も参加させていただくことで地域の皆様
のお役に立てたら嬉しいです。私の家族も毎日ウォーキングをしていた、是非やってみたいと話していました。

　深夜2時頃職場の駐車場にて、若い男性たちが私の車に近づきライトを照らして見ていました。不審に思ったので声をかけに行くと、さっき私が駐車場を
出た時に自分達の車が揺れたからぶつかったと思うと言いがかりをつけてきました。駐車していた彼らの車と、移動していた私の車との距離は少なくとも車
1台分以上の距離がありました。ぶつかることはありえないのに、冷静で自信満々にぶつかったと言う彼らに呆れました。少し揉めたあと、防犯カメラ映像
でぶつかっていないことを確認してもらい、勘違いしてすみませんでしたと謝られましたが、そのうちの一人は、もしぶつかってたら金貰えるかもって思っ
て…と言っていました。そんな単純かつ無責任な言動で、無実の人から金を巻き上げようとするなんて許せません。今回は警察に通報しませんでしたが、次
回またこのような事があった際にはすぐに通報しようと思います。20代前半ぐらいの男の子達でした。言いくるめられないよう、皆様もお気をつけくださ
い。 これからも不審者・不審車両には十分注意を払っていきます。

内容

腕章は地域の子どもたちに安心を与えると思います。ちょっとした外出でも着けたいと思います。

今まで、幸いな事に、不審事項を一度も確認してないが、「不審事項がない」と言う事も一つの成果なので、引き続き、パトロール活動を行っていきたい。

地域町内会の方と仕事上接する機会が多いこともあり活動参加させていただいております。出来れば活動を広めていきたいと思います。

小学生の下校以外で腕章を付けている方を見たことがないです。


